

Iglesia particular de Salamanca

NOMBRAMIENTOS Y DISTINCIONES CATICANAS

El 16 de julio, a las 12 horas, en el Salón de Actos del Obispado de Salamanca, tuvo lugar la entrega de los distintivos de títulos pontificios, concedidos por la Santa Sede a ocho salmantinos, en razón de su prolongado servicio a la Iglesia:

Prelados de Honor de Su Santidad

Mons. Juan Manuel Sánchez Gómez, Vicario General de la Diócesis; Mons. Juan Calzada Galache, Canciller Secretario de Cámara; Mons. Antonio Reyes Calvo, Vicario Judicial y Mons. Jesús García Rodríguez, Párroco de los Pizarrales.

Comendadores de la Orden de San Silvestre, Papa

D. José García-Miguel Cambolor, Abogado y D. Jesús Rodilla García, Responsable de Asuntos Económicos.

Cruz Pro Ecclesia et Pontifice

Doña Juana Echeverría Señorena, del Instituto de Misioneras Diocesanas, y Madre Aurora Arregui, Abadesa del Monasterio de las Isabeles.

DISCURSO DEL SR. OBISPO

Dentro de pocos días hará medio año de la presentación al Papa de mi dimisión como Obispo de Salamanca. Hay que esperar, por tanto, que no tardando mucho se produzca el relevo al frente de la Diócesis. Es, pues, la hora de los agradecimientos a tantas personas, que, a través